

A black and white photograph of a woman with blonde hair styled in a bun, wearing a light-colored, textured Chanel-style sweater with dark stripes on the collar, cuffs, and hem. She is holding a glass of red wine to her lips and drinking. In the background, a man in a white beret and another person holding a wine glass are partially visible.

Nadie le puede discutir a Paola el título de la «gourmette» más bonita del mundo. En Châteaun de Pholan-Ségur lució este modelo «camisero turquesa» de Coco Chanel para catar el primer vino de la región



Y tras un buen trago de vino de la Gironda, la firma en el libro de honor de la cofradía. Los cosecheros se sienten orgullosos de que Paola haya aceptado el título de «reina» por unas horas.

PAOLA, "GOURMETTE"

CUANTOS títulos, además de los que por su belleza le corresponden, tiene ya la princesa? A Paola de Bélgica le faltaba el de «catacaldos» de la Gironda y acaban de concedérselo. La princesa es ya «gourmette» de la Comanderie du Bontemps-de-Médoc et des Graves a Saint-Estépe, una cofradía vitivinícola francesa que entroniza anualmente a un famoso. Emocionada y un tanto incómoda por la presencia de los numerosos admiradores que tiene en la región, Paola fue elegida «reina» del vino en Château de Pholan-Ségur.

Al lado de su marido, el príncipe Alberto, y bajo la mirada atenta de los miembros de la cofradía, que usaban sus atavíos tradicionales, Paola degustó en silencio, como sometiéndose a un rito, los caldos más viejos de la tierra. La más bella «gourmette» del mundo estaba resplandeciente con un conjunto de Coco Chanel, modelo «camisero turquesa», y un lazo de terciopelo negro, sujetando sus cabellos rubios, peinados como los llevaría cualquier colegiala de Liceo.

Paola probó el vino y al sentir en la cabeza el cosquilleo de los grados se ruborizó un poco y dijo:

—Me siento muy honrada con este título. En Bélgica damos gran valor a los buenos «catadores».

¿Es buena catadora la princesa? Para los cosecheros de la Gironda tanto da que lo sea o no lo sea. Lo importante es que una mujer bonita ha probado junto a ellos el primer vino de la temporada.

Fotos de André Sas (Europress)



Música sencilla y provinciana para festejar la vendimia. La princesa es feliz.